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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 令和６年度 第３回館山市地区公民館再編計画策定委員会 

開催日 令和６年１１月２８日（木） 

開催場所 館野地区公民館会議室（視察：館野・九重・那古・船形地区公民館） 

出席者 
[委員]  館山市地区公民館再編計画策定委員会委員 １０名 

[教育委員会] 教育部長、中央公民館長、中央公民館職員２名 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の理由 
具体的な公民館再編に関する計画策定が主題であり，委員各位が「自由で率直な

意見交換が可能となる環境を整える」ことが必要であるため，非公開とする。 

傍聴者 ‐ 

会議概要・結果等 

 

１．地区公民館視察（館野・九重・那古・船形地区公民館） 

（１）館野地区公民館視察  （建物内外見学・館長説明） 

（２）九重地区公民館視察  （建物内外見学・副館長説明） 

（３）那古地区公民館視察  （建物内外見学・館長説明） 

（４）船形地区公民館視察  （建物内外見学・館長説明） 

 

２．議 事 

（１）意見集約・対応案の提示及び整理について 

  ①事務局説明 

   第二回策定委員会の意見交換会の意見を「集約」「整理」し「対応案」に 

ついて提案・説明。 

②意見交換 

・計画の目標年次は、20～30年後を見据え、5～10年後を策定するとし 

ているが、どのような内容なのか。 

・今の公民館を維持していくのは難しい。空き校舎が空いても、維持管理 

の点から、集約する必要も出てくるのではないか。 

・再編の話を伺うと、小学校は様々な教室があるので良い。どこまでの部 

分を公民館として使えるかはわからないし、数年待つが、その方向を検 

討していくのもよいのでは。 

③意見整理・対応案の提示 

・将来的な統合はやむを得ない。空き校舎の活用も検討していく。また、 

公民館機能だけでなく、複合的な機能を持った施設も考えてはどうか。 

（２）その他 

   ・まだ視察に行っていない公民館があるが、残りも視察したい。 

・次回の会議で予定いたします。 

 

３．その他 

・次回の会議開催について 

 

４．閉会 

 

 


